

【学校教育目標】『自ら学び、ともに高め合い、たくましく生きる子どもを育てる』

進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和6年5月13日

授業参観・学年懇談会

先月4月27日に開催しました、今年度初めての授業参観と学年懇談会に参加していただきありがとうございました。授業参観は、久しぶりに教室に入っていたいただいた参観となりました。また、学年懇談会も4年ぶりに開催することができました。初めての懇談会となった保護者の方も見えたのではないのでしょうか。それぞれの、担任から、学校での子どもたちの様子や学級経営について話をさせていただきました。

保護者の方からも、ご家庭での子どもたちの様子や放課後の過ごし方など、子どもたちについてのお話を聞かせていただくことができました。これからの、子どもたちの指導や学習指導に生かしていきます。

初めまして集会

5月1日に今年度最初の縦割り班活動「初めまして集会」が体育館で行われました。12の班に分かれて、自己紹介や遠足での「やくそく」、遠足の時にどんなことをして過ごすのかを話し合いました。

6年生が中心になり、5年生は6年生のフォローをしていました。子どもたち一人ひとりが自分のやるべきことができるようにしていました。来週の遠足では、班長さん、副班長さんを中心に五十鈴公園で楽しい時間を過ごすことができるといいですね。



通学路の工事について

5月29日から11月18日までの予定で、一部通学路の工事が行われます。場所は金剛歯科医院さんあたりから滝倉の信号までです。水路を暗渠化し歩道を広げる工事です。工事が終了すると子どもたちの通学だけでなく、歩行者のすれ違いが安全に行えるための工事だそうです。

工事期間中は、朝8:30～夕方5時ごろまでの工事です。子どもたちは下校時間に、工事を行っていることとなります。安全に歩けるように誘導の方も立っただけです。

避難訓練を行いました

5月8日水曜日。地震に対する避難訓練を行いました。今年の1月1日にも能登半島を中心とする大きな地震が起きました。三重県も東南海トラフ地震で被害を受けるという可能性がある地域です。普段から、学校にいるときだけでなく、家にいるときやどこかに出かけている時でも、落ち着いて行動できるようにしておくことが必要ですね。おうちでも、もしもの時に備えて、逃げる道や集まる場所について話し合ってください。



体力・運動能力調査

子どもたちの、運動能力や体力を調査するために毎年行っています。いわゆるスポーツテストです。50m走、ソフトボール投げ、立ち幅跳び、上体起こし、長座体前屈、握力、20mシャトルラン、反復横跳びを行います。俊敏性、持久力、基礎的な体力を調べます。特異な部分をさらに伸ばし、苦手な部分を補えるように体育の時間などで工夫をしていくための調査です。

すでに、それぞれの学年でいくつかの種目に挑戦しています。